Des énergies sources de conflits



Plus d'informations sur : www.ledeveloppementdurable.fr
Toute l'information sur l'environnement sur www.padfolanet.infr

Puits de pétrole en feu pendant la Guerre du Golfe en 1991 au Koweit.







Depuis 2002, le prix du baril de pétrole a été multiplié par cinq.

Le pétrole est essentiel pour le fonctionnement quotidien des sociétés modernes. Les zones d'extraction sont l'objet de nombreuses convoitises et, parfois, de conflits armés entre Etats ou groupes d'Etats. Ainsi la région du Golfe Persique, première région productrice de pétrole au monde, est au cœur des enjeux géostratégiques à l'échelle du globe. En outre, les prix du pétrole sont actuellement à la hausse et volatiles. Sachant que ces hydrocarbures ne constituent pas une énergie renouvelable, les gouvernements, les scientifiques, les citoyens s'interrogent aujourd'hui sur les autres formes d'énergie qui pourraient, à terme, les remplacer.